

Décès de Alain Dagenais (1951-2026)

Alain Dagenais a été un membre de la deuxième vague des pionniers du karaté Shotokan de la JKA. Il a débuté le karaté-do en 1969 dans la même classe que Sensei François Gélinas. Dès l'obtention de sa ceinture noire en 1971, il a fondé le Kio Saint-Laurent. Il a également contribué au développement de la pratique du kobudo.

Il a joué un rôle actif à l'établissement de structures pour le développement du karaté JKA au Québec en étant membre des C.A. ou en présidant tour à tour KPQ et l'AKJQ (JKA of Québec). En septembre 1974, il était l'un des fondateurs de JKA international du Canada en présence de Sensei Nakayama, Sensei Okazaki et Sensei Tabata.

Les gens présents lors de cet événement apparaissent sur la photo ci-dessous :

- 1^{ère} rangée, à partir de la gauche : Sensei François Gélinas (1^{er}), Sensei Reynald Leboeuf (8^e) et Sensei Emil Pavaliu (9^e)
- 2^e rangée, à partir de la droite: Sensei Alain Dagenais (2^e), Sensei Ives Beaudin (6^e), premier à obtenir un Shodan JKA au Canada en 1966 et Sensei Minoru Saeki (8^e)



Death of Alain Dagenais (1951-2026)

Alain Dagenais was a member of the second wave of JKA Shotokan karate pioneers. He began karate-do in 1969 in the same class as Sensei François Gélinas. Upon earning his black belt in 1971, he founded Kio Saint-Laurent. He also contributed to the development of kobudo practice.

He played an active role in establishing structures for the development of JKA karate in Québec, serving on the boards of directors and presiding over both KPQ and JKA of Quebec. In September 1974, he was one of the founders of JKA International Canada, along with Sensei Nakayama, Sensei Okazaki, and Sensei Tabata.

The people present at this event are pictured below:

- First row, from left: Sensei François Gélinas (1st), Sensei Reynald Leboeuf (8th), and Sensei Emil Pavaliu (9th)
- Second row, from right: Sensei Alain Dagenais (2nd), Sensei Ives Beaudin (6th), first to obtain a JKA Shodan in Canada in 1966, and Sensei Minoru Saeki (8th)

